

FDP Bad Nauheim

FREIE DEMOKRATEN FORDERN EXIT-STRATEGIE

14.04.2020

Auch wenn die Maßnahmen, die zur Eindämmung des Corona-Virus getroffen wurden, in der aktuellen Situation verhältnismäßig sind, drängen wir Freie Demokraten darauf, dass Exit-Strategien entwickelt werden.

„Allem voran steht stets der bestmögliche Schutz von Gesundheit und Menschenleben, aber wir müssen den Bürgerinnen und Bürgern auch aufzeigen, wie der Weg zurück in die Normalität aussehen soll“, erklärt der Fraktionsvorsitzende der FDP im Hessischen Landtag, René Rock.

Vor dem Hintergrund der Lockerung der Beschränkungen spricht sich Christian Lindner für eine App zur Nachverfolgung von Infektionsketten aus, die auf Freiwilligkeit basiert und ausschließt, dass der Staat sensible Daten sammelt.

Über folgenden Link können Sie das Interview mit Christian Lindner lesen:

<https://www.tagesspiegel.de/politik/fdp-chef-lindner-pocht-auf-exit-strategie-wir-wollen-keine-100-tage-kontaktsperre-erleben/25705000.html>

Und über folgenden Link erhalten Sie Informationen über die Corona-App:

<https://www.liberal.de/content/datenschutz-und-gesundheitsschutz-muessen-kein-widerspruch-sein>